

Nur bei SEPA-Lastschrift-Mandat ausfüllen:

BANK
IBAN

- Mit Unterzeichnung dieses Mandats ermächtige ich die Bundesbahn-Musikkapelle-Innsbruck, Zahlungen von meinem Konto per Lastschrift einzuziehen. Zugleich weise ich mein Kreditinstitut an, die von der Bundesbahn-Musikkapelle Innsbruck auf mein Konto gezogenen Lastschriften einzulösen. Ich kann innerhalb von 56 Tagen, beginnend mit dem Belastungsdatum, die Erstattung der per Lastschrift ein-gezogenen Zahlung verlangen. Es gelten dabei die mit meinem Kreditinstitut vereinbarten Bedingungen.
- Ich bin mit der Verarbeitung meiner personenbezogenen Daten einverstanden.

Ort, Datum: \_\_\_\_\_

Unterschrift: \_\_\_\_\_

## BITTE SENDEN AN:

Bundesbahn-Musikkapelle Innsbruck  
Claudiastraße 2  
6020 Innsbruck

## ODER:

info@bahnmusik.at

## FINANZIERUNG UND ERWERB DER MITGLIEDSCHAFT:

Um den Spielbetrieb weiterhin aufrecht erhalten zu können, braucht es nicht nur engagierte Musikerinnen und Musiker, sondern auch die finanzielle Unterstützung unserer Mitglieder.

Der Verein Bundesbahn-Musikkapelle Innsbruck wird hauptsächlich durch Mitgliedsbeiträge finanziert. Der Mitgliedsbeitrag beträgt € 1,50 pro Monat und kann mittels Gehaltsabzug bezahlt werden. Der Erwerb der Mitgliedschaft ist ganz einfach: Trennen Sie die Beitrittserklärung von diesem Faltprospekt ab und senden Sie diese ausgefüllt an die Adresse der Bundesbahn-Musikkapelle Innsbruck. Die Mitgliedschaft ist jederzeit kündbar.

Neu eintretende Mitglieder erhalten **zwei Freikarten** für das auf den Beitritt folgende Frühjahrskonzert, abzuholen an der Abendkasse. Unsere Mitglieder erhalten auf Wunsch und bei rechtzeitiger Verständigung eine **musikalische Begleitung** auf ihrem letzten Weg.

Wir laden alle Kolleginnen und Kollegen herzlich ein, uns in unserem Probelokal in der Bundesbahn-Direktion Innsbruck, Claudiastraße 2, 3. Stock zu besuchen. Diejenigen mit musikalischer Ausbildung sind jederzeit bei unseren Proben willkommen und dürfen gerne mit uns musizieren. Natürlich finden bei uns auch Veranstaltungen statt, die der Kameradschaft dienlich sind und den Zusammenhalt fördern.

## KONTAKT:

Bundesbahn-Musikkapelle Innsbruck  
Claudiastraße 2  
6020 Innsbruck

[www.bahnmusik.at](http://www.bahnmusik.at) | [info@bahnmusik.at](mailto:info@bahnmusik.at)



MITGLIED WERDEN



**BUNDESBAHN**  
Musikkapelle Innsbruck

[www.bahnmusik.at](http://www.bahnmusik.at)

# DIE BUNDESBAHN-MUSIKKAPELLE INNSBRUCK STELLT SICH VOR

## WER SIND WIR?

Die Bundesbahn-Musikkapelle Innsbruck ist ein Verein von rund 60 leidenschaftlichen Musikerinnen und Musikern. Sehr viele davon sind ÖBB-Bedienstete oder -Pensionisten, zusätzlich unterstützen uns aber noch einige Musikerinnen und Musiker, die in keiner Verbindung zur ÖBB stehen, aber gerne in einem guten Orchester spielen möchten. Wir freuen uns immer über Verstärkung für unseren Klangkörper.

Wir spielen traditionelle Stücke aus der österreichischen Blasmusik und Werke aus Opern und Operetten; selbstverständlich stehen auch Kompositionen aus der modernen Musik auf unserem Programm.

## WO HÖRT UND SIEHT MAN UNS?

Unsere Hauptaktivitäten sind musikalische Ausrückungen wie:

- traditionelles Frühjahrskonzert im Congress Innsbruck
- Altstadtkonzerte in Innsbruck
- Kirchenkonzerte für karitative Zwecke
- Konzerte und Konzertreisen im In- und Ausland
- Musikalische Umrahmung von feierlichen Anlässen der ÖBB
- Neujahrsständchen und musikalische Gestaltung des Hoffestes für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Bundesbahn-Direktion Innsbruck
- Begleitung unserer Mitglieder auf ihrem letzten Weg

## WIE KAM ES DAZU?

Im Jahre 1920 gründeten beherzte Eisenbahner den „Musik- und Einigkeitsverband“. Es handelte sich hierbei um ein konzessioniertes Bestattungsunternehmen, das seine Aufgaben vorrangig darin sah, die Leichenbegängnisse sozial schwacher Arbeitskollegen - von denen gab es damals viele - zu unterstützen und einen Bläserchor zu stellen, um somit deren letzten Weg würdig zu gestalten. In weiterer Folge standen dann aber auch immer mehr verschiedene andere musikalische Auftritte im Vordergrund.

Im Jahr 1939 wurde der Verein vom nationalsozialistischen Regime aufgelöst und die Kapelle verlor ihren Status als Bundesbahn-Kapelle. Nach Ende des 2. Weltkrieges gelang ein mühevoller Neuanfang. Die Wiedergründung der Bundesbahn-Musikkapelle Innsbruck erfolgte im Jahre 1948 und damit begann auch der musikalische Aufschwung des Vereins. 1950 lud die Kapelle erstmals zu einem Konzert in den Innsbruck Hofgarten, es folgten Jahre erfolgreichen Musizierens mit Teilnahmen an internationalen Wertungsspielen und großartigen Auslandsfahrten.

Unter Florian Pedarnig und Heinz Weber gelang der Kapelle eine beachtliche Steigerung des musikalischen Niveaus, das unter deren Nachfolgern Peter Schwaizer und Michael Hölbling gehalten werden konnte.

## BEITRITTSERKLÄRUNG

Ich trete dem Verein Bundesbahn-Musikkapelle Innsbruck als ordentliches Mitglied bei und entrichte den Mitgliedsbeitrag in der Höhe von

**€ 1,50 monatlich.**

Ich bezahle meinen Mitgliedsbeitrag mittels:

- Lohn-/Gehalts- bzw. Ruhegenussbezugsabzug
- SEPA-Lastschrift-Mandat

Familienname	Vorname
Geburtsdatum	Staatsbürgerschaft
Straße	PLZ, Ort
Telefon	e-mail
Bedienstetennummer	Beitrittsdatum

- Ich bin mit der Erhebung, Speicherung und Nutzung meiner personenbezogenen Daten einverstanden und akzeptiere die entsprechenden Datenschutzbestimmungen der EU-Datenschutz-Grundverordnung (EU-DSGVO).

Ort, Datum: \_\_\_\_\_

Unterschrift: \_\_\_\_\_

